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n· Man. der Beilagen zu den Stenograpbiscben ProtokoHen 
des Nationalrates XVW. Gesetzgebungsperiode 

der Abgeordneten Schranz 

und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Lännschutz entlang des Handelskais 

Die Anrainer im Bereich des Handelskais sind einer mehrfachen Lännbelastung durch 

Bundesstraße. Eisenbahn und Schiff ausgesetzt. Zuletzt hat der Nationalrat in seiner 

Entschließung am 17. Juni 1993 verstärkte Maßnahmen zum Lärmschutz an Bundesstraßen 

gefordert. um bis zum Jahr 2003 an Bundesstraßen eine Lärmemission bei Tag von max. 

65 dB, bei Nacht von max. 55 dB sicherzustellen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Wann ist mit einer Sanierung der Lärmsituation im Bereich des 2. und 20. Bezirks 

des Handelskais (B 10) zu rechnen? 

An welche Maßnahmen ist dabei gedacht? 

2. Bis zu welchem Zeitpunkt sollen die unter 1. geschilderten Maßnahmen tatsächlich 

gesetzt werden? 
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